

Schweren Herzens haben wir Abschied von unserer lieben Mutti,
Schwiegermutter und Omi genommen.

Allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleiteten, sie mit
vielseitigen Zeichen der Aufmerksamkeit ehrten und uns hilfreich
und tröstend zur Seite standen, möchten wir auf diesem Wege
unseren Herzlichen DANK aussprechen.

*D*ich zu verlieren war sehr schwer,
*D*ich zu vermissen, noch viel mehr...

Ein besonderer Dank gilt
Frau Dr. Scholz und Herrn Dr. Hempel
für die sehr gute ärztliche Versorgung,
die Paliativstation Suhl
für die liebevolle Betreuung,
dem Bestattungsinstitut Zehner
für die hilfreiche Begleitung,
der Trauerrednerin Frau Hopf
für die einfühlsame Rede und
ihrer Freundin Bärbel für das letzte Gebet.

In stiller Trauer
Jana, Tina und Lars mit Familien

Kerstin
Meinfelder
geb. Gieck

